



湯前中通信

R3.11.29

文責 新川

# 未来へ

To the Future



学校ホームページ



## 再開！くま川鉄道

列車「田園シンフォニー」が、湯前駅を発車しました！力強く進んでいく列車とともに、沿線で小旗を振り、歓喜する生徒たちの姿は、豪雨災害からの復興の象徴です。この列車とともに、生徒たちが自らの進路を切り拓いてほしいという願いを持ちました。

11/28(日)に行われた「くま川鉄道部分運行再開イベント」では、生徒たちが様々な場面で活躍しました。

吹奏楽部は、列車の出発を祝してファンファーレを披露。また、午後からのミニコンサートでは、「銀河鉄道99 9」等の曲をビッグバンドスタイルで演奏し、多くの観客を魅了しました。

また、湯前駅の展示体験施設の愛称「ユノレール」を命名した 永濱碧空さん(2年)、那須良輔風刺漫画大賞を受賞した 春日ひなおさん(3年) 他6名が、表彰を受けました。

さらに、沿線旗振りに16名の生徒が、赤い羽根共同募金の街頭募金に10名の生徒が、ボランティアとして参加し、地域の復興を祝うイベントに貢献しました。



吹奏楽部演奏



施設愛称表彰



街頭募金



風刺漫画大賞表彰